

《单词百科:elephants是什么意思?elephants怎么发音?elephants的解释和用法》

英语单词elephants是什么意思?elephants怎么读?elephants怎么发音?简答网为您整理了elephants的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



elephants怎么读

elephants的读音: ['el f nts]

elephants的意思

1、n. 象, 大象(elephant的名词复数);

elephants的相关词组

- 1、elephant seal 海象, 象海豹;
- 2、pink elephants 幻觉, 不可能的事情, 离奇的事;

- 3、white elephant 白象 , 累赘物;
- 4、white elephants 白象 , 累赘物(white elephant的名词复数);
- 5、African Elephants 非洲象;非洲大象

elephants的双语例句

- 1、The circus elephants were led into the arena.

马戏团的大象被带入表演场地.

- 2、Elephants like to have one master just as dogs do, and are capable of a considerable degree of personal affection.

大象正象狗一样,喜欢专一的主人, 而且能够有相当程度的个人感情.

- 3、It's a very emotional issue. How can you advocate selling the ivory from elephants?

这是个很容易激起公愤的话题。你怎么能够鼓吹贩卖象牙？

- 4、It will take two elephants to drag all this wood away.

需要两头大象才能把所有的木材拖走.

- 5、Elephants are distinguished from other animals by their long noses.

大象以其长长的鼻子显示出与其他动物的不同.

- 6、They pursued elephants here , there and everywhere.

他们到处追捕大象.

- 7、A herd of elephants lolloped across the plains towards a watering hole.

一群大象缓慢而笨拙地穿过平原 , 朝水潭走去。

- 8、He thinks he can find a way to vaccinate the elephants from a safe distance.

他认为自己能找到一种从安全距离给大象接种疫苗的方法。

- 9、Elephants are intelligent animals.

象是聪明的动物.

10、Elephants were often to be found in swamp in eastern Kenya around the Tana River.

在肯尼亚东部的塔纳河一带经常发现陷入沼泽的大象。

11、The elephants rampaged through the forest.

那些大象狂暴地冲过森林.

12、The elephants are poached for their tusks.

为获取象牙而偷猎大象。

13、Elephants wear the tusk down faster than they can grow it.

象牙磨损的速度快于生长的速度。

14、The elephants trumpeted and stamped their feet at their approach.

当他们靠近时，大象又吼又跺脚。

15、Yunnan province is the home of elephants and peacocks.

云南是大象和孔雀的生息地.

以上是简答网为您整理的elephants怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于elephants

的用法、elephants的释义、e

lephants的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/elephants>